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Aos vinte dias do mês de agosto de dois mil e dezenove, às dezoito 

horas, após a verificação de quorum, o Vereador Elerias Govoni 

Coutinho, Presidente, declarou aberta a Sessão Ordinária da Câmara de 

Vereadores de Arroio dos Ratos, convidando o senhor Prefeito para fazer 

parte da Mesa. Passou-se a leitura das correspondências recebidas:  

Convite APAE. Convite para a Semana Nacional da pessoa com 

deficiência. Passou-se a leitura e apreciação da indicação. Convite 

Corede Centro-Sul. Ofício 130/2019, da Secretaria de Turismo e Cultura  

do Município de Triunfo. Ofício 02/2019, da Sajulbra – Núcleo de prática 

jurídica da Universidade Luterana do Brasil. Ofício 287/2019, do Prefeito 

Municipal, convidando para participação do Projeto Prefeitura na 

comunidade. Ofício 285/2019, do Prefeito Municipal, requerendo a 

retirada do Projeto de Lei 016/2019. Passou-se a leitura e apreciação da 

indicação 039/2019, do vereador Renato. O vereador Proponente  

manifestou-se dizendo que esta indicação já foi feita  outras vezes e que 

constantemente cruza pelo local e recebe queixas dos usuários. Disse 

que está na hora de cuidarmos mais da Praça Ramão Lopes Mendes e  

que há queixas também nas redes sociais, sendo que refez a indicação 

porque foi novamente cobrado por munícipes. Relatou que no evento de 

abertura do ano letivo um servidor fez uso da palavra e naquela ocasião 

mencionou que a Praça Ramão Lopes Mendes seria reformada, no 

entanto, passamos da metade doa ano e nada foi realizado até o 

momento. Não havendo mais manifestações, a indicação 039/2019 foi 

colocada em votação e aprovada por 7x0. Passou-se a leitura e 

apreciação da indicação 040/2019, do Vereador Bernardo. O vereador 

proponente fez uso da palavra, solicitando o atendimento de sua 

solicitação, pois o local não está adequado. O Vereador Renato disse que 

de fato a pista foi invadida pelo capim e que é favorável a indicação.  Não 

havendo mais manifestações, a indicação 040/2019, foi colocada em 

votação e aprovada por 7x0. Passou-se a leitura e apreciação da 

indicação 041/2019, do Vereador Bernardo. O Vereador proponente se 

manifestou dizendo que gostaria que o Executivo olhasse com mais 

atenção para a questão das praças, devido as más condições dos 



equipamentos e brinquedos, que inclusive geram riscos às crianças. Não 

havendo mais manifestações, a indicação 041/2019, foi colocada em 

votação e aprovada por 7x0. Passou-se a leitura e apreciação da 

indicação 042/2019 do vereador Fernando Fantin. O vereador Fernando 

reforçou os termos de sua indicação e disse que no local há grande 

dificuldade de visualização naquela via pública, motivo pelo qual se faz 

necessária a colocação de redutor para fins de segurança. O vereador 

Manoel disse que de fato no local a visibilidade é reduzida, de maneira 

que a colocação de redutores auxiliará na questão da segurança, 

principalmente porque se trata de área escolar. Não havendo mais 

manifestações, a indicação 042/2019 foi colocada em votação e aprovada 

por 7x0. Correspondências expedidas: Ofício 035/2019, enviado ao 

Patrão do CTG Tropilha Crioula. Tribuna Popular: nada consta. Grande 

expediente: nada consta. Comunicações: nada consta. Ordem do dia: 

Discussão preliminar: Nada consta. Discussão Final e votação: nada 

consta. A ata 026/2019 foi submetida a votação e provada por 7x0 

Explicações pessoais: nada consta. A ausência do vereador Osmar foi 

justificada pelo Presidente Elerias, que registrou que o vereador Osmar  

teve audiência designada  na Comarca de São Jerônimo e por este 

motivo não pôde se fazer presente nesta data.  Fazendo uso do espaço 

de líder, o vereador Renato comunicou o depósito de valores relativos a 

emenda parlamentar do Deputado Federal Alceu Moreira para aquisição 

de uma van adaptada para a APAE. Agradeceu ao senhor Everton, 

secretário da Administração. Não havendo mais nada a ser tratado, o 

Senhor Presidente encerrou a sessão, agradeceu a presença de todos e 

convocou para a próxima sessão em dia e hora regimental, sendo lavrada 

a presente ata que vai assinada pelo Presidente Elerias Govoni 

Coutinho............................, pelo  Secretário Darci Renato Feiten 

................................. e pelos vereadores 

Bernardo Cairuga Pereira 

Fernando Waszaki Fantin  

Gilmar de Oliveira Teixeira  

Jeslei Salines de Souza  

Manoel Salvador de Souza Machado 

Maria Helena Menezes Silveira  

Osmar Carvalho Didoliche (ausente) 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 


